
第 1507 回例会 2018・2・13           ﾆｺﾆｺ 本日 23,0000 円 累計 528,872 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 本日のお客様 

 

 

 

 

 

 

 

 

   中井眞一郎ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ様 

                         所沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

  日高ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

ﾊﾟｽﾄ会長  小峰  政夫様 

     ﾊﾟｽﾄ会長  清水  敬一郎様 

                                                            

ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ中井さん、日高ﾛｰﾀｰﾘｰﾊﾟｽﾄ会長小峰さ

ん・清水さんようこそ 

1989 年(平成元年)まで RI の定款には入会資格は

男性のみ。 

1964 年ｽﾘﾗﾝｶにて女性を入会を認める制定案提出 

RI 代表議員により不決 

1977年ｶﾘﾌｫﾙﾆｱRC が反しながらも女性２人を入

会させる 

1978 年 3 月 RI より加盟を終結(除名)させられる 

1987 年連邦最高裁判所は性別を理由に会員を拒

否することはできない(判決) 

この判決まで 10 年かかる 

1989 年 RI 定款、男性のみを削除するよう可決 

1995 年世界各地で女性ｶﾞﾊﾞﾅｰ 8 名選出 

2013 年女性初 RI 副会長に選出 

女性が認められてまだ 30 年 

2570 からもｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐もまだ出ていません 

是非、女性ｶﾞﾊﾞﾅｰを 2570 から出てもらいたいで

すね 

 

幹事報告               石井 秀夫 

理事会報告 

◆国際奉仕支援金 WCS 支援金について・・・会長

幹事会に於いて判断 

◆地区協議会進捗状況・・・3/6・3/13 係の人員配

置について打ち合わせ 

■出席報告 

月 日 2/6 

会員数 31 

出席者 27 

出席率 87.1% 

前回修正 90% 

 会長の時間         堀江 大 

 

 和記 毅 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

2/13「平成 29 年中の市内治

安情勢について」 

相見所沢警察署署長様 

2/20 例会振替 2/18  I・M 

2/27 例会振替 市内合同例会 

  2 月ご夫人誕生 

石井 芳子 髙橋 松代 

和記美奈子 師岡 修子 



◆植樹について・・・苗木の選定 6 月に配布予定 

◆ｸﾗﾌﾞ協議会・・3/6 に例会の最初とする 

◆会計報告・・承認 

◆新入会員のｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ・・5 月に行う 

幹事報告 

◇2 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ  1$＝110 円 

◇3 月 11 日(日) PETS  

◇4 月 22 日(日) 地区研修・協議会 

◇「地区大会のご案内」配布のお願い 

◇ 東松山ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞより「ﾐｯｼｮﾝ･ｽﾃｰﾄﾒﾝﾄ例会」の

ご紹介 

◇週報・・・・飯能 RC、所沢 RC、新所沢 RC、 

所沢中央 RC 

 

 ニコニコボックス      内田 学 

パストガバナー 中井眞一郎様 （所沢 RC） 

 久し振りにお伺いしました。本日は私が理事長を

している国際航空専門学校の職員を講師にお招

きいただき、ありがとうございます。恒良会員は

理事・評議員としてそして他の多くのﾛｰﾀﾘｱﾝにも

本校に対してのご指導とご尽力を頂き感謝して

おります。下濱就職指導部長の話をご清聴頂き、

一人でも多く本校入学希望者をご紹介ください。

本日は所沢 RC の例会日でもあり、私がいると下

濱部長も話しづらいと思いますので講師卓話の

前に失礼します。 

パスト会長 小峰 政夫様・清水 敬一郎様(日高 RC) 

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの皆様こんにちは。本日は日高ﾛｰﾀﾘｰｸﾗ

ﾌﾞの PR を兼ねてお邪魔致しました。本日は宜し

くお願い申し上げます。 

堀江 大 ごめんなさい。前回欠席。本日の卓話、

下濱様、ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ中井様、日高 RC ﾊﾟｽﾄ会長 小

峰様、清水様ようこそ。 

石井 秀夫 中井様、下濱様本日は有難うございま

す。大変お世話になっております。日高ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

小峰様 清水様本日は有り難うございます。どう

ぞ宜しくお願い致します。 

室伏 秀樹 中井ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、その節はお世話にな

りました。日高RCのお二方地区協教えて下さい。

卓話 下濱様宜しくお願いします。 

恒良 裕子 本日は中井理事長にもお忙しい中応

援にみえて頂き、有り難うございます。下濱部長

の朗らかな講話楽しみにしております。 

内田 学  中井ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ、日高 RC のお二人様

ようこそ。下濱様本日の卓話宜しくお願い致しま

す。 

鈴木 伴忠 中井ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰ 日高 RC 清水様 

小峰様 ようこそ。下濱先生本日の卓話宜しくお

願い致します。 

 

卓話 「 採用する側とされる側 」 

学校法人 浅野学園 理事・評議員 

国際航空専門学校 

管理本部長代行・就職指導部長 

下濱 悟様 

 採用する側は色々高い条件を付ける。特に保有し

ている資格等は例えば英検 2 級以上・TOEIC 400 点

以上が望ましい。 

学校の成績が優秀で、人物的にもやる気があり、

目標がしっかりしている人。 

一方、採用される側は、少しでも企業が求める人

財に適した人を推薦する事で合格率アップと企業

様との信頼関係を更に構築する事につなげる。 

実 際 採

用する立

場から、さ

れる立場

になって

初めて気

づく先生

方の大変差を痛感している。 

卒業生に送る事として、入社後しっかり頑張って

くれれば、また求人票を頂ける、即ち学校の為・後

輩の為になる。 

 

         今週の担当  大舘 信夫 


